

Viva España y al Andaluz

Lorsque ma plus jeune fille a annoncé qu'elle quittait la Grande Bretagne pour aller exercer son métier en Espagne, plus exactement à Huelva en Andalousie, j'ai eu le réflexe du parent ravi d'aller redécouvrir cette région d'Espagne qui m'avait tant fascinée.

Traverser l'Espagne en voiture par le centre c'est déjà se retrouver sur une autoroute sinueuse qui domine les paysages des grandes plaines vallonnées, sans aire de repos donc avec l'obligation de rentrer dans des communes limitrophes pour refaire un plein d'essence et prendre un café.

Et là en poussant la porte d'une cafeteria on commence à respirer l'Espagne, la hauteur des voix avec le fonds sonore de la télévision qui diffuse 24h sur 24 la chaîne d'information nationale, le bruit des percolateurs, des tasses et verres de café servis au comptoir ;

Le coin pique-nique, ne cherchez pas, les Espagnols aiment le confort à table et la convivialité d'un repas rarement en terrasse mais surtout en salle climatisée !

Au delà de ces détails de la vie quotidienne, l'Espagne est composée de huit grandes régions administratives d'une certaine indépendance de langue pour le Pays basque, la Catalogne et la Galice mais toutes connaissent le castillan, langue officielle du pays.

Pouvoir retrouver Séville, le Guadalquivir, la terre ocre du Sud, les oliviers a été un grand bonheur pendant plusieurs années et surtout la découverte, d'une richesse de coutumes souvent liées à la religion catholique très présente, la 'Semana santa' ou Semaine Sainte avant Pâques, répétitions des processions, puis processions dans le village ou la ville avec tambours trompettes dont la résonance vous coupe le souffle et remplit votre esprit, sans oublier les six porteurs de la statue de la Vierge marchant au même pas cadencé.

La foule est silencieuse, les tenues des femmes et enfants sont d'une très grande élégance avec des coiffures où les rubans rouges, noirs ou blancs complètent les robes nouvelles des petites filles, tous nos sens sont en éveil.

Au delà de l'expression de la foi, il y a ensuite la fiesta, qui a vraiment son sens de fête conviviale, familiale et amicale, boire, manger, bière, tapas de jambon, chorizo, queso (fromage sec) avant le repas du soir qui sera beaucoup plus tard à partir de 21H ou plus ..

Depuis maintenant dix années, ma fille est mariée à un charmant espagnol du Nord (Palencia, vignoble du Ribera del duero), maman de deux ravissantes petites filles et tous quatre vivent à Madrid.

J'ai toujours autant de plaisir à aller passer une semaine ou plus trois fois par an.

Madrid est une très belle capitale à taille humaine musées, parcs, ambiance, elle explose de vie, s'y promener simplement est un régal.

Ce qui me touche c'est le regard des Espagnols sur la famille et plus particulièrement les personnes âgées et les enfants

Je me sens en sécurité, protégée tout comme le sont aussi les enfants surveillés par x grands parents dans les jardins.

Pas de difficulté de déplacement, depuis cette année les bus et métro sont gratuits pour les séniors et ils sont nombreux dehors, ils vont chercher les petits enfants à l'école, passent par le parc où des équipements sportifs spécialement dédiés remodèlent leurs muscles ...

Ma petite famille vit en résidence avec piscine, dès la mi-juin les enfants s'y retrouvent et les parents aussi par groupe. La journée se termine souvent par un verre pris à l'extérieur ... jamais en intérieur .Seuls les enfants viennent parfois jouer à la maison.

J'aurais pu choisir d'aller vivre en Espagne car j'apprécie la joie de vivre et les valeurs morales de ses habitants et surtout mes deux petites filles y grandissent. Mais j'aurais été très dépendante de la langue et donc aussi de mes enfants.

Mes petites aiment venir en France, elles se débrouillent en français et quel que soit le lieu nous sommes toujours tous très heureux de nous retrouver.

Michelle.